

"HAGÁMONOS CARGO"

SEÑOR DIRECTOR:

Leí con mucho interés el reportaje publicado en **La Tercera** sobre "Hagámonos cargo" de Pivotes, en el que tuve el privilegio de participar.

Considero altamente valorable el clima de amistad cívica que animó la iniciativa. El resultado final se plasmó en diagnósticos y propuestas que expresaron las inclinaciones mayoritarias de sus participantes.

Por lo mismo, puede resultar equívoco presentar dichos resultados como "acuerdos", pues la metodología se basó en la agregación de preferencias y no representan necesariamente las opiniones o prioridades de todos los convocados. Algo que en mi caso se expresa notablemente en la propuesta del "umbral del 5%", que, aunque goza de apoyo en sectores políticos relevantes, no cuenta, a mi juicio, con suficiente evidencia empírica para ser respaldada.

Con todo, soy un convencido de que requerimos más espacios, como el que posibilitó Pivotes, para mejorar la calidad del debate público.

Alexis Cortés

Académico Universidad Alberto Hurtado y ex Comisionado Experto 2023